

Dimanche 21 novembre 2021 : un culte centré sur le projet de « bistrot spi » Chez Téo.

Un peu d'histoire : en 2018, à la faveur d'un legs, l'Église a acheté une ancienne agence immobilière en face du temple, avec pour projet d'en faire un « bistrot spi » - lieu de témoignage de notre foi en Jésus-Christ à la fois pour les paroissiens et les personnes qui se trouvent « sur le seuil » sans savoir où nous trouver.



L'avancée du projet a été ralentie par la crise sanitaire – y compris dans ses répercussions actuelles en matière de tensions sur les métiers du bâtiment – mais elle se poursuit ! La présentation faite à l'occasion de l'assemblée générale du 20 mars dernier commence à dater et il est temps d'informer la communauté des évolutions en cours : propositions de l'architecte, subventions obtenues au titre de projet innovant, contacts avec les co-propriétaires, inscription dans le quartier ...

Le culte du 21 novembre sera centré sur ce sujet, qui est aussi et avant tout celui du partage de la bonne nouvelle de la Parole avec le plus grand nombre et du témoignage au-delà de nos frontières d'Église...